



El mundo pierde a
Armando Manzanero, un
romántico sin rencores / P. 40

Cantabria endurece las restricciones para Nochevieja

El toque de queda en la última noche del año será a las 00.30 horas • El número máximo para los grupos baja de 10 a 6 personas

El 30 de abril y 3 de mayo no serán lectivos en la región para compensar los dos días de noviembre / P. 6

El gerente de Sierrallana considera controlado el brote en el hospital con 19 contagiados / P. 4

Axa sella el acuerdo de compra del 98% del Grupo Igualatorio Cantabria por 48,3 millones de euros / P. 24

El Gobierno de Cantabria anunció ayer que endurece las restricciones planteadas para los días navideños. En Nochevieja se adelanta el toque de queda a las 00.30 frente a la 1.30 que estaba vigente. Además, para ese día y Año Nuevo el número máximo en los grupos pasa de diez personas a seis. El presidente regional, Miguel Ángel Revilla, compareció ayer en una rueda de prensa junto al consejero de Sanidad, Miguel Rodríguez, para explicar el cambio tomado, basándose en los informes de la Dirección de Salud Pública, respecto a las restricciones que se anunciaron el pasado 17 de diciembre. Según Revilla, el fin del cambio es «prevenir» y que no se «estropee» la «marcha positiva» que ha logrado Cantabria en los últimos meses. **P. 2 y 3**

BREXIT SIN ACUERDO

González Laya avisa de que no hay «plan B» para Gibraltar y anticipa «colas»



Arancha González Laya. / EFE

La ministra de Asuntos Exteriores, UE y Cooperación, Arancha González Laya, destacó ayer que España trabaja para lograr antes de fin de año un acuerdo con Reino Unido sobre Gibraltar, teniendo en cuenta que el objetivo es que haya «la máxima fluidez posible» de personas y vehículos y que no hay «plan B». Sin acuerdo, advirtió la ministra, Gibraltar será una «frontera externa» de la UE y, por tanto, habrá «colas» salvo para los trabajadores. / P. 21



Una persona toma una fotografía del oleaje contra la costa de la Virgen del Mar. / HARDY

Emergencias gestiona 66 incidencias por el temporal en Cantabria

El Centro de Gestión de Emergencias 112 del Gobierno de Cantabria coordinó ayer entre las 7.00 y las 19.00 horas un total de 66 intervenciones derivadas de 126 llamadas relativas a los fenómenos meteorológicos adversos que azotan la región. / P. 5

La Organización Mundial de la Salud (OMS) y los principales institutos científicos y virólogos de referencia internacional, concluyen que la exposición a la Covid-19 a través del papel de periódico es prácticamente inexistente y que el contacto con los periódicos es seguro. Deseamos informar a nuestros lectores que los periódicos se encuentran entre los servicios esenciales y que en estos tiempos de 'fake news' sostienen el derecho de la ciudadanía a estar informada con veracidad y rigor.